

Covid-19 : Des champions des Amériques partagent un message d'encouragement



La Havane, 6 avril, (RHC).- Des champions latino-américains et nord-américains partagent un message vidéo d'encouragement.

Un tweet posté par l'Organisation sportive panaméricaine, Panam Sports, montre toute une série de champions olympiques, mondiaux et panaméricains nés dans notre hémisphère pour lever le moral de tous les amateurs du sport.

On peut voir entre autres la Vénézuélienne, Yulimar Rojas, double championne du monde du triple saut, Rommel Pacheco, médaille d'or au tremplin des 3 mètres au Jeux Panaméricains de Toronto 2015 et bien d'autres athlètes des États-Unis, de Trinité-et-Tobago, du Brésil, de la Colombie et du Canada, entre autres s'entraîner chez eux.



Radio Habana Cuba